



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Rabu, 06 Maret 2013	Halaman	: 6
Nama Media	: Berita Kota	Jurnalis	: -

Ditagih Biaya Bersalin di RS Koja

PADA 180213 sy melahirkan bayi di RSUD Koja. KTP saya DKI, tapi suami KTP daerah. Tetapi diminta uang persalinan, pdhl yg dirawatan sy bkn suami sy, dan lagi anak saya meninggal untk menebus mayat anak sy msh diminta biaya juga. Bagaimana ini Pak Jokowi? Saya minta penjelasannya. **087880614xxx**

Parkir Liar di Jalan Pegangsaan Cikini

PAK Jokowi, Pak Kapolres Cikini n Dishub, di sepanjang Jalan Pegangsaan, Stasiun Cikini, telah terpasang rambu2 dilarang parkir di sepanjang jalan, besar2 dan sangat keliatan. Tapi tetap saja mobil parkir di jalur yg dilarang untuk parkir. Polisi dan dishub yang liat setiap hari tapi dibiarkan saja, sehingga selalu di jalur Pegangsaan Stasiun Cikini macet. Tolong dong ditindak bagi yg parkir di sepanjang jalur Pegangsaan Stasiun Cikini. Trimakasih. **083874007xxx**

Punya Askes Tak Dapat Kartu KJS?

KEPADA Pak Jokowi dan Pak Ahok, saya warga Jakarta Utara, Kel Sunter Jaya, belum dikasi KJS, malah ortu saya, pensiunan PNS, tidak boleh dapat. Karena sdh ada Askes (kata petugas puskesmas). Bukannya setiap warga DKI, berhak dapat KJS, tanpa syarat? Mohon penjelasannya. Trmksh. **081317093xxx**

Tolong Tinjau Drainase Jelambar

PAK jokowi tlng tinjau ke jelambar lihat saluran got di jln jelambar jaya 2 sampai pinggi kali masa ga hujan jalanan banjir terus. **081905158xxx**

Aturan Ganjil-Genap Bikin Macet

PEMBERLAKUAN plat ganji genap akan banyak orang membeli mobil baru/seken dan tentu menambah macet. Dan stiker sepatutnya lebih besar serta dirancang untuk tidak bisa dipalsukan atau menggunakan kartu elektronik. Harus tegas Pelaksanaan ganjil genap, ingat lho apbd 12,5 milyar uang siapa? Jadi jangan hangat2 aja. **085218531xxx**

Pindahkan Stasiun Jatinegara

PEMPROV dki dan pjka harus membuat memindahkan Stasiun jatinegara. **085218531xxx**

Pencitraan dan Blusukan

YTH pak jokowi pencitraan dan blusukan mohon sgr diakhiri nanti lama2 jd busuuk yg perlu jg anda pikirkan tkd pegawai dki jkt selama 2 bln blm dibayar trs kalau memarahi para pegawai jgn melalui mas media kalau anda mau tau para pegawai skrg seolah2 seprti babu oleh msyarakat terutama pelayanan masyrkt apakah dia itu dokter atau insinyur di buat sprt itu seperti ahok me-negur bawahannya. **081584739xxx**